

ABC

ABC.es consolida su audiencia en octubre

Madrid 11 de noviembre de 2010.- ABC.es continúa superando los tres millones de usuarios en el mes de octubre, consolidando la tendencia iniciada a principios de año. La cobertura de la actualidad, los contenidos editoriales, la innovación y la participación de sus seguidores han permitido a ABC.es alcanzar los 3,5 millones de usuarios únicos.

En cuanto a **abcsevilla.es**, también ha experimentado un excelente comportamiento y en el último año ha incrementado su audiencia en un 22,8%.

El seguimiento de la liberación de los mineros chilenos, la remodelación del Gobierno, los abucheos al presidente del Gobierno en el desfile del 12 de octubre, los Premios Príncipe de Asturias y la muerte del actor Manuel Alexandre han sido los acontecimientos más seguidos por los lectores de ABC.es.

Como colaborador de los Premios MTV EMA Madrid 2010, ABC se ha volcado con su edición digital realizando un amplio seguimiento de los finalistas a estos galardones y ha organizado concursos y sorteos de entradas al evento entre los usuarios.

Los deportes han vuelto a ser protagonistas en ABC.es, con un Fernando Alonso a punto de ganar el Mundial de Fórmula 1 y un Jorge Lorenzo que se proclamó campeón de Moto GP en Malasia, aunque el Mundial no hubiera terminado aún.

Por su parte, la Liga y laChampions continúan suscitando una gran atención por parte de los usuarios de la Red, que en ABC.es encuentran el seguimiento de los partidos de las jornadas y los resúmenes semanales. Cabe destacar también el seguimiento a la entrega del Premio Príncipe de Asturias a laSelección española de fútbol.